
Pressemitteilung

Bündnis 90 /DIE GRÜNEN, CDU, FDP, Gö-LINKE und SPD Fraktionen im Rat der Stadt Göttingen

| | |
|---|--|
| Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Ratsfraktion, Hiroshimaplatz 1-4, 37083 Göttingen | Telefon 0551 / 400 27 85 Zimmer 130 Telefax 0551 / 400 29 04 E-Mail grueneratsfraktion@goettingen.de |
| CDU-Ratsfraktion, Hiroshimaplatz 1-4, 37083 Göttingen | Telefon 0551 / 400 22 90 Zimmer 120 Telefax 0551 / 400 20 60 E-Mail cdu-fraktion@goettingen.de |
| FDP-Ratsfraktion, Hiroshimaplatz 1-4, 37083 Göttingen | Telefon 0551 / 400 22 89 Zimmer 127 Telefax 0551 / 400 29 03 E-Mail fdp-fraktion@goettingen.de |
| Gö-LINKE-Ratsfraktion, Hiroshimaplatz 1-4, 37083 Göttingen | Telefon 0551 / 400 24 99 Zimmer 196 Telefax 0551 / 400 20 79 E-Mail goelinke-fraktion@goettingen.de |
| SPD-Ratsfraktion, Hiroshimaplatz 1-4, 37083 Göttingen | Telefon 0551 / 400 22 90 Zimmer 199 Telefax 0551 / 400 20 60 E-Mail spd-fraktion@goettingen.de |

Göttingen, 10.9.2009

Ehrenmedaille der Stadt für Ruth Klüger

Die Entscheidung, die im Jahr 1953 gestiftete Ehrenmedaille der Stadt Göttingen an die Literaturwissenschaftlerin Ruth Klüger zu verleihen, wird von den Fraktionen ... getragen und ausdrücklich begrüßt. Der Schriftstellerin wird die Medaille aufgrund ihrer Biographie als deutsche Jüdin, ihrer literarischen und wissenschaftlichen Bedeutung und ihrer langjährigen Beziehung zu Göttingen verliehen.

Als Überlebende der Konzentrationslager von Auschwitz und Theresienstadt hat Ruth Klüger zur Aufarbeitung und zum Verständnis der dunkelsten Kapitel der deutschen Geschichte durch Veröffentlichung ihrer Autobiographie („Weiter leben – eine Jugend“ 1993; „unterwegs verloren“) einen bemerkenswerten persönlichen Beitrag geleistet. Mit dieser Ehrung erinnern wir an das Unrecht, das in Konzentrationslagern verübt wurde und würdigen den Lebensweg Ruth Klügers sowie ihren mutigen und aufrichtigen Blick auf die eigene Geschichte. Wir setzen damit auch ein Zeichen gegen das Vergessen!

Ruth Klüger, die heute in Kalifornien lebt, kam 1988 erstmals nach Göttingen und erhielt im Jahr 2003 die Ehrendoktorwürde der philosophischen Fakultät der Göttinger Universität.